



Regierungsratsbeschluss vom 04. November 2025

Schriftliche Anfrage Brigitta Gerber betreffend Busstation Flixbus, Blabla Car und ähnliche private Fernverkehrsanbieter

P255357

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Auch wenn der Fernbusverkehr von und nach Basel vergleichsweise bescheiden ausfällt, soll den Fernbusgästen selbstverständlich eine adäquate Haltestellenausstattung zur Verfügung stehen. Die Planung der Haltestelle an der Meret Oppenheim-Strasse erfolgte gemeinsam durch die SBB und den Kanton. Aufgrund der beengten Platzverhältnisse und der zahlreichen weiteren Bedürfnissen an den Raum um den Bahnhof, etwa für Veloparkierung oder Grünraum, sind die Möglichkeiten begrenzt. Dennoch wird den Fernbuspassagieren nach Abschluss der Bauarbeiten am Bahnhof SBB ab Frühjahr 2026 eine deutlich attraktivere Situation mit der nötigen Ausstattung zur Verfügung stehen.

